
ASSISI (fla.pag.) - Fine settimana
spagnolo per il sindaco Claudio
Ricci, che oggi e domani sarà a
Santiago de Compostela, città
che dal 2008 è gemellata con Assi-
si anche in virtù del pellegrinag-
gio che San Francesco fece a San-
tiago nel 1214 (per celebrare l’ot-
tavo centenario si sta pensando
ad iniziative culturali e turistiche,
ma anche alla creazione di una
linea aerea tra l’aeroporto di San-
t’Egidio e quello di Santiago) e
dei molti monumenti e chiese a
lui dedicate.
Il primo cittadino parteciperà al-
le celebrazioni della festa del-
l’apostolo Giacomo ed il giubileo
compostellano (prevista anche la
presenza del re di Spagna, Juan
Carlos), ma approfitterà dell’occa-
sione per svolgere attività di pro-
mozione culturale e turistica (tra
cui anche la prossima borsa del

turismo dei siti Unesco prevista
ad Assisi dal 19 al 21 movembre),
e preparare l’incontro fra una rap-

presentanza di siti Unesco italiani
e spagnoli.
Ma sul turismo c’è anche chi criti-

ca; relativamente ai dati diffusi
dal Comune nei giorni scorsi che
parlavano di una ripresa dopo
l’annus horribilis del 2009, la
Mongolfiera sottolinea come
“l’aumento di turisti ad Assisi nei
primi mesi dell’anno va preso
con grandissima prudenza. Si trat-
ta di turisti italia-
ni, probabilmente
hanno molto inci-
so le gite scolasti-
che che, come no-
to, poco portano e
diminuiscono ancora i turisti stra-
nieri”.
Per la Mongolfiera “si tratta di un
piccolo segno positivo dopo tre
anni di continui decrementi; c’è
poco da gioire, gli operatori turi-
stici e i commercianti lo sanno
bene”.
E laddove il sindaco Ricci e l’as-
sessore Leonardo Paoletti davano

merito ai tre teatri di Assisi (Lyri-
ck, Metastasio e Piccolo degli In-
stabili) per l’aumento di presenze,
la lista civica sottolinea come
“per il Lyrick si spendono
200.000 euro l’anno, il Metastasio
è stato tolto alla concreta fruibilità
degli assisani, mentre il Piccolo

degli Instabili va
avanti con spetta-
coli di qualità gra-
zie all’impegno e
ai soldi che ci met-
te la famiglia Ange-

letti. Insomma il Comune dà po-
co o niente”.
“Per quanto riguarda la mostra su
Giotto - conclude la Mongolfiera
sempre riferendosi al comunicato
dei giorni scorsi di Ricci e Paolet-
ti - per ora si tratta di un vero
flop. Per il futuro staremo a vede-
re, ma le prospettive non sono
affatto promettenti”.

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Ultimi giorni utili per poter ricevere infor-
mazioni sul viaggio in Polonia che la Pro loco di Bastia Umbra organiz-
za per la seconda metà del mese di agosto, da domenica 22 a sabato 28.
Questo il programma del tour alla scoperta della terra che ha dato i
natali a Papa Giovanni Paolo II: dopo un primo spostamento, con
pernottamento a Graz, il gruppo visiterà il santuario Jasna Gora presso
la città di Czestochowa, il più importante centro di culto religioso della
Polonia, meta di pellegrinaggi risalenti alle tradizioni del ‘300. Il giorno
successivo si procede per Varsavia, della quale verranno visitate anche
la cattedrale gotica di San Giovanni e la chiesa di Santa Croce; il quarto
giorno del viaggio sarà dedicato esclusivamente alla conoscenza del
paese di Papa Giovanni II, Cracovia, presso la qualesarà possibile
ascoltare anche della tipica musica folk; il viaggio di rientro prevede
una sosta a Vienna. Chi fosse interessato al viaggio e volesse far parte
del gruppo della Pro loco di Bastia Umbra può chiedere informazioni
contattando il numero di telefonia mobile 335/6789383.

Turisti in città Polemiche sui dati delle presenze

ASSISI (fla.pag.) - Scaduto (ieri) l’ultima-
tum per togliere le deleghe al vicesindaco
Giorgio Bartolini (prossimo sfidante alle
prossime amministrative in un duello tut-
to interno al centrodestra), i vertici comu-
nali del Pdl (che ieri sera avevano in agen-
da un incontro con i massimi esponenti
regionali e che nei prossimi giorni dovreb-
bero confrontarsi anche con quelli provin-
ciali) continuano la trattativa per portare
il centrodestra unito alle prossime ammi-
nistative. Condicio sine qua non che il
candidato sia Claudio Ricci, “che ha lavo-
rato bene - ribadisce per l’ennesima volta
il coordinatore Annibale Vescovi - e che

ad oggi è il nostro unico candidato”. Una
precisazione dovuta visto che di nomi per
il candidato a sindaco ne circolano parec-
chi, dal consigliere provinciale e comuna-
le Evian Morani, passando per Moreno
Fortini (assessore che da poche ore ha
portato a casa uno storico prg), arrivando

a Tonino Lunghi, capogruppo Udc in con-
siglio comunale che, per la sua concretez-
za, ha un gradimento trasversale. In realtà
le trattative del Pdl con il vicesindaco non
saranno infinite, ed allora due sarebbero
le soluzioni dei berlusconiani: o correre
assieme all’Udc contro Bartolini o chiede-
re a Ricci e al vicesindaco di fare entram-
bi un passo indietro e trovare un candida-
to “terzo” che sia in grado di sparigliare le
carte e riunire il centro destra. Fantapoliti-
ca? Di certo c’è che da qui a settembre
(quando ci sarà anche il congresso del
Pdl) quella assisana sarà un’estate “calda”
anche sul fronte politico.

Dopo la ridda di nomi, il centrodestra punta all’unità

Pdl al lavoro sulle candidature

BETTONA - Due importanti ap-
puntamenti si svolgono oggi a
Bettona dove sarà inaugurata
“Bettonarte”, la prima biennale
internazionale d’arte contempo-
ranea organizzata dall’ammini-
strazione comunale guidata dal
sindaco Lamberto Marcantonini
e patrocinata da Regione del-
l’Umbria, Provincia di Perugia e
dall’associazione I borghi più
belli d’Italia di cui Bettona fa par-
te.
L’evento - in programma fino al
30 settembre al museo Città di
Bettona in piazza Cavour - vede
coinvolti Silvano D’Orsi, Pippo
Cosenza, Enzo L’Acqua, Bruno
Marcelloni, Elvio Marchionni,
Gabi Troester, Ingeborg Plepeli-
ts, Valeri Tarasov, Michael Ober-
lik e Klemen Brun che, in una
forma attiva di work in progress,
stanno lavorando da lunedì scor-
so per allestire un’unica esposi-
zione che sarà il risultato dell’in-
treccio delle loro culture, sensibi-
lità, tematiche e sistemi tecnici
espressivi.
Sempre oggi, con il patrocinio
dell’amministrazione comunale
bettonese, si svolgerà la conferen-
za internazionale dal titolo “Edu-
cazione olistica per una società
in transizione” (l’iniziativa è in
programma alle ore 16 presso la
Pinacoteca comunale): l’appun-
tamento è promosso dall’associa-

zione inglese Earthlinks insieme
alle Officine del Sole, progetto di
educazione all’ecologia che sta
sorgendo nel territorio del comu-
ne di Bettona, ed allo Schuma-
cher College, centro educativo
inglese sulla sostenibilità, e si in-
serisce all’interno del seminario
“Il Molteplice nell’Unità”, in
programma a Bettona in questi
giorni e la cui conclusione è fissa-
ta per domani. Tra i relatori di
questa manifestazione Ilan Pap-
pé, Henri Bortoft e Philip Fran-
ses.

CANNARA - “Comportamenti irrispettosi tesi a
danneggiare il patrimonio pubblico con atti vanda-
lici e con utilizzo scorretto dei contenitori dei rifiu-
ti solidi urbani e dei contenitori stradali della rac-
colta differenziata”, ma anche “cani che sporcano
le vie e le piazze dei centri storici oltre alle aree
verdi normalmente frequentate in particolare dai
bambini insieme ai loro genitori e ai loro nonni”: li
‘denuncia’ il sindaco di Cannara, Giovanna Petri-
ni, che ricorda l’attività della sua amministrazione
comunale - di concerto con la polizia municipale -
tesa ad un maggiore rispetto del patrimonio pub-
blico. Oltre ad alcune regole da rispettare - utilizzo
di guinzagli e museruole, sacchetto per raccogliere
i bisogni da portarsi da casa - il primo cittadino
anticipa che la sua amministrazione “sta valutan-

do l’acquisto di alcuni distributori automatici di
palette e sacchetti a cui i proprietari dei cani po-
tranno rivolgersi per dotarsi dell’occorrente. Altro
tasto dolente e del tutto incomprensibile - denun-
cia Petrini - è il continuo abbandono dei rifiuti
ingombranti nei pressi dei cassonetti e lungo le
vie, e di rifiuti generici nel bacino retrostante il
Torrione del Molino e davanti al portone dell’Ac-
colta”. Il sindaco ricorda che “esiste da diversi
anni un servizio a chiamata totalmente gratuito
per il ritiro a domicilio dei rifiuti ingombranti” ed
anticipa che “oltre a maggiori controlli delle forze
dell’ordine, stiamo valutando la possibilità di in-
stallare delle telecamere per prevenire questi feno-
meni di inciviltà e procedere anche alle meritate
sanzioni”.

Il sindaco in visita a Santiago di Compostela per un’iniziativa sui siti Unesco

Sul turismoè scontrodi cifre
La Mongolfiera contro Ricci: “L’aumento dei visitatori è contenuto”

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Bastia
Umbra sta per andare in ferie, ciò
che si prospetta è un mese d’ago-
sto assolato, ma nell’aria cittadina
già si respirano i preparativi per la
quarantottesima edizione del Pa-
lio de San Michele, festa che si
tiene nel mese di settembre in ono-
re del santo protettore San Miche-
le Arcangelo.
Un’attesa non nuova, sebbene
quest’anno sembra essere stata
amplificata dalla presentazione
della manifestazione che l’Ente Pa-
lio ha deciso di realizzare pochi
giorni fa, proprio con l’obbiettivo
di lanciare al meglio tutte le inizia-
tive settembrine. Di certo, esclusi
i contenuti su cui il Palio si basa e
si sviluppa da sempre, grande
aspettativa si è creata nei confron-
ti del concorso fotografico che ver-
rà organizzato per la prima volta.
Quest’anno, infatti, la fotografia è
stata scelta come strumento non
solo di documentazione, ma an-
che di valorizzazione del lavoro
che tanti cittadini bastioli eseguo-
no gratuitamente presso le sedi rio-
nali, per far sì che tutto sia pronto
per le sfide che si tengono in piaz-
za Mazzini fra i quattro rioni, Mon-
cioveta, Portella, Sant’Angelo e
San Rocco. Cosa si deve fare per
partecipare? Consegnare scatti del
backstage della festa che saranno
selezionati e giudicati da una giu-
ria tecnica cui spetterà l’arduo
compito di individuare i quattro
scatti migliori fra tutti. Sì, fra tutti,
perchè comunque tutti i parteci-
panti al concorso avranno la possi-
bilità di vedere le proprie fotogra-
fie esposte a documentazione del-
lo spirito di volontariato che carat-
terizza il Palio de San Michele.

Si pensa
già al Palio
E le foto
diventano

protagoniste

Ricci Verso la ricandidatura

BettonaOggi al via la biennale internazionale

Vetrina in piazza Cavour
per l’arte contemporanea

ASSISI - Tre emendamenti (saldare alcune
areee, prolungarne e classificarne altre) per
Palazzo di Assisi e uno su Tordibetto sono
stati bocciati.
Nonostante questo il consigliere Claudia Tra-
vicelli (Pd) spera che la decisione cambi nel-
la fase di osservazione al piano regolatore
generale: “Mi auguro - dice - che in fase di
osservazione gli stessi emendamenti sortisca-
no un risultato positivo”.
Il Partito democratico - e la stessa Travicelli -
si è astenuto in fase di votazione.
Ma nel corso delle cinque ore di discussione
del nuovo piano regolator generale ha eviden-
ziato “molti punti di criticità: l'ampio dibatti-

to che avremmo voluto fare, per noi e per i
cittadini, l'approfondimento che è mancato,
il capire con esattezza quale città si vuole
veramente costruire, il vero progetto urbani-
stico che i cittadini si attendono: come abbia-
mo detto più volte, tutto questo è mancato, e
non riteniamo assolutamente giusto questo
modo di concepire l'urbanistica”.
“Sono altresì convinta - aggiunge Travicelli -
che in questa fase è mancata una seria discus-
sione per affrontare il problema delle infra-
strutture fondamentali e il dimensionamento
delle singole realtà urbane”.
Il consigliere porta ad esempio “la scuola
elementare di Castelnuovo, chiusa da tempo

dove la popolazione è in crescita, gli alunni
vanno a scuola a Santa Maria degli Angeli
ma si potrebbe utilizzare anche la scuola di
Tordandrea. Avrei voluto capire come que-
sta amministrazione pensa di far sviluppare
nel territorio di Assisi e nelle sue frazioni il
rapporto con l'aereoporto di Sant’Egidio, e
nulla si è detto sul collegamento e sui vari
percorsi del Monte Subasio che avrebbero
portato turisti non solo religiosi. Mi sarei
anche attesa - conclude Travicelli - un'ampia
discussione sui percorsi pedonali e ciclistici
che molti cittadini come me si attendevano,
uno su tutti il percorso per le bici che da
Assisi si sarebbe collegato con Spoleto”.

Travicelli spera in una revisione di quelli su Palazzo e Tordibetto

“Ripensate agli emendamenti al prg bocciati”

Tour in Europa organizzato dalla Pro loco

Alla scoperta dei luoghi cari
a PapaGiovanni Paolo II

Cannara L’impegnodell’amministrazione comunale

Telecamere puntate su chi sporca

“C’è poco da gioire
per un piccolo
segno positivo”

Vescovi ribadisce
la convergenza

sul primo cittadino
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